

Visionnement à distance et comment voir l'avenir

La vision à distance doit être une forme de clairvoyance – voir clairement. Ce qu'ils font, c'est tendre la main avec une aura et voir ou ressentir ce qui existe déjà dans ce que nous appelons le futur. Certains téléspectateurs commencent à reconnaître qu'il est de nature psychique. Maintenant, on m'a appris à le faire et je vais expliquer comment on m'a enseigné.

C'est simple.

On m'a dit de m'asseoir comme si j'allais méditer, de calmer mes émotions et mes sensations corporelles, de fermer les yeux, de faire toutes les choses de protection et tout simplement d'essayer d'atteindre le néant avec mon esprit. J'essaie de projeter mon intention d'aller dans l'avenir. Puis, lorsque je reviens à la normale, prenez note de ce que j'ai vu lors de la projection. Faites-le pendant quelques minutes chaque jour, sans forcer, et laissez mon esprit apprendre à atteindre l'inconnu. C'était simplement mon intention de sortir et de récupérer de l'information.

Au début, c'est de la poubelle, mais peu à peu, on peut vraiment voir dans l'avenir. Maintenant, nous avons besoin d'une cible. On m'a appris à me concentrer sur l'avenir qui m'attendait afin de pouvoir choisir le meilleur pour moi. Les téléspectateurs se concentrent sur d'autres cibles.

Le seul problème est qu'il y a des carrefours dans les futurs. L'avenir n'est pas gravé dans le marbre. On peut voir une certaine voie vers l'avenir, mais nous arrivons à la croisée des chemins. Deux futurs possibles distincts. Au fur et à mesure que nous avançons, il y a de plus en plus de carrefours de sorte qu'il est tout à fait impossible de voir « l' » avenir.

C'est pourquoi de nombreuses prédictions ne se concrétisent pas – les univers parallèles jouent un rôle.

Aussi, bien sûr, il faut apprendre à faire la différence entre la vérité et l'imagination. Mais c'est ainsi qu'on m'a appris à voir l'avenir. Je ne l'ai pas fait depuis longtemps parce que je n'en ressentais pas le besoin.

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien ci-dessous :